

新年明けまして おめでとう ございます

新春 ハッ!
ひろせ けいすけ
広瀬慶輔です
No.71

旧年中は、市民の皆さんに格別のご高配を賜りまして、厚く御礼申し上げます。さて、昨年を振り返りますと、京都大学特別教授の北川進さんがノーベル化学賞を受賞されたというニュースが世界中を席巻したことは記憶に新しいと思います。市ではこの卓越な功績を称（たた）え、「初」の名誉市民の称号を贈呈させていただきました。

また、4月から10月にかけては、大阪・関西万博が開催され、市の伝統行事である成田山不動尊の豆まき式を会場内で披露させていただきました。当日は大勢の方に参加していただき、その様子がエックスの万博公式アカウントでも紹介されました。

そのような中、「新しい時代」の市庁舎である市サービスゲートが5月、寝屋川市駅前にグランドオープンしまし

た。市ではこの卓越な功績を称（たた）え、「初」の名誉市民の称号を贈呈させていただきました。

図書館+p-lus（プラス）がオープンします。また、アドバンスねやがわ1号館では「市民の活動拠点となる施設」及び「屋上芝生広場」を、9年のオープンに向けて準備しています。

今年はさらに、皆さんの

憩（いこ）いの場、打上川治水緑地のリニューアル工事に着手します。今夏には天然の地下水を活用した遊び場を先行してオープンでくるよう準備を進めています。子どもたちが楽しめる

市は今、転入が転出を上回る状況が続いている。これは市が目指す「選ばれるまち」への取り組みが、市内のみな

す。これは市が目指す「選ばれるまち」への取り組みが、市内のみな

には忘れない出でます。ぜひご家族でお越しくださいね。

年が皆さんにとって幸多き1年になりますことを心から

年になりますことを心から

ご祈念申し上げまして、私の新年の挨拶とさせていただきます。

消防出初式を行います。こ

こでしか見られない消防車

のパレードや、空中パフォー

マンスさながらの訓練が間近

で見られます。お子さまた

寝屋川市長 広瀬慶輔

大阪・関西万博会場内の成田山不動尊の豆まき式での私

広報ねやがわ
令和8年1月号

10